

Con inversión de \$2.000 millones de SEK, restauran Monumento Histórico

En su visita a Chile a inicios de mayo, la recién asumida presidenta de la Institución Internacional SEK, Mónica Segovia, anunció una inversión de \$2.000 millones de pesos, fundamentalmente orientados a infraestructura y equipamiento. Esto contempla una inversión para los distintos centros educacionales, pero principalmente para la restauración del Parque Arrieta y la casona patrimonial que es sede del colegio SEK International Austral; también considera la ampliación de un nuevo pabellón de aulas en el colegio SEK Pacífico de Concón. La casona de Arrieta -ubicada en la comuna de Peñalolén- en el 2010 sufrió deterioros no estructurales, pero al ser Monumento Histórico, SEK tiene la responsabilidad de conservarlo y mantenerlo, "por tanto, se tomó la determinación de hacer una importante inversión en restauración que se está realizando en estos momentos", de la cual ya se estaría culminando la primera fase, según relatan de rectoría. "Abordar la restauración de un Monumento Histórico requiere la presentación de un proyecto al Consejo de Monumentos Nacionales, la aprobación del proyecto y obviamente este es un proyecto que se viene trabajando desde hace tiem-

po", asumen desde la organización. Esta inversión prevista "es producto, precisamente, de que la matrícula se ha ido consolidando, ha ido creciendo y obviamente eso permite una mejor calidad educativa y al final un mayor reconocimiento de los distintos centros educativos". "Es fundamental esta inversión extraordinaria que está planificada para el 2025 y el 2026", porque, si bien, la universidad y cada colegio tiene su presupuesto de inversión, esta es "una inversión extraordinaria", pues todo lo que tiene que ver con contratación de profesores, investigación o con otro tipo de mejoras, tienen que ver con el presupuesto de gasto habitual.

